



Murat, el “morenista” que mejor relación tiene con la CNTE

VOTOS Y BILLETES
Solo para políticos y empresarios

JOSÉ LUIS CAMACHO

grupocamachonoticias@gmail.com / @Jose Luis Camacho

1. - Votos magisteriales. MURAT Y LA CNTE.

Durante toda su gestión como gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat no sufrió ningún bloqueo o invasión de la plaza principal de la capital por parte de la aguerrida sección 22 de la CNTE. Su relación con los principales líderes de la Coordinadora fue tan tersa que aún esos dirigentes magisteriales que traen en los días presentes desquiciada a la CDMX y al Gobierno de la 4T, en general completamente rebasado en su capacidad de control del problema, recuerdan esa ruta de negociación con Murat. Es manifiesto que tanto Rosa Icela Rodríguez como el inefable Mario Delgado no serán aceptados por la CNTE como interlocutores.

En lugar de andar mandando a Murat a Washington a cumplir misiones imposibles

con los senadores republicanos, la 4T lo debe utilizar para que dialogue con sus amigos de la CNTE.

2.- BILLETES LEGISLATIVOS.
SE CALIENTA EL CAMBIO EN LAASF.
La Auditoría Superior de la Federación muy pronto cambiará de titular. El actual responsable, David Colmenares, ya no quiere una reelección que lo condenaría a otros ocho años de recibir presiones de legisladores, de funcionarios del Gobierno federal y de algunas entidades federativas. El grupo de **Ricardo Monreal**, quien sigue sin poder sacudirse a su aliado incómodo, Pedro Haces, proyecta a José Manuel del Río Virgen o a Nélida Chavero. Lo cierto es que el monrealismo ha perdido mucha confianza en los altos niveles de la 4T.

Por ello sus candidatos serían superados por la magistrada Natalia Téllez, muy cercana a la titular de la secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno, Raquel Buenrostro.

3.- BILLETES PELIGROSOS PORQUE PUEDE ESTAR LAVADOS.

Operado por Marco Rubio, en colaboración con la DEA, FBI, OFAC, CBP, HSI, en coordinación con el Departamento de Justicia,

se dio a conocer la llamada Lista Marco, que enumera a gobernadores mexicanos en funciones que son señalados por sus nexos con el crimen organizado. Mandatarios como Alfonso Durazo, Rubén Rocha Moya, Américo Villarreal, Samuel García, Layda Sansores. Exgobernadores como el jalisciense Enrique Alfaro y funcionarios como Manuel Bartletty Mario Delgado.

Basados en la llamada Ley Patriota, a todos los presuntos cómplices de cárteles mexicanos se les cancelará la visa, se congelarán cuentas en Estados Unidos y bloqueo de trámites en el vecino país. Destaca la Lista Marco difundida por el secretario de Estado, Marco Rubio, como casos de alto perfil los de la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila, y Alberto Granados Favila, alcalde de Matamoros, detenido en la frontera.

Sin duda que en el caso de la persecución de los mencionados es una decisión del presidente Trump que va de verdad en serio.

4.- VOTOS DE OMAR GARCÍA HARFUCH.
La comparecencia de Omar García Harfuch ante legisladores resultó todo un éxito. El funcionario llegó presentando un largo listado de sus exitosas operaciones. En la próxima entrega daremos detalles del caso.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de **24 HORAS**.